

JEAN DESESSARD

SENADOR

PARÍS

15, RUE DE VAUGIRARD
75291 PARIS CEDEX 06
TEL : 01 42 34 34 43
FAX : 01 42 34 40 81

www.desessard-senateur.org
j.desessard@senat.fr

París, 5 de febrero de 2009

Comunicado

Por fin es reconocido que las antenas de telefonía son un peligro para la salud

Los senadores y senadoras Verdes acogieron con satisfacción la decisión del Tribunal de Apelación de Versailles que ordena el desmantelamiento de una antena repetidora de Bouygues Telecom en Tassin la Demi-lune en el Ródano.

Esta decisión confirma la condena por el Tribunal de Nanterre contra Bouygues Telecom, considerando que la presencia de un bucle de antena para teléfonos móviles cerca de un barrio residencial produce trastornos anormales en la zona.

Esta decisión le da reconocimiento jurídico a los riesgos planteados por las antenas de telefonía móvil sobre la salud humana, que puede dar lugar a graves trastornos, tales como cánceres.

La decisión recae en particular sobre la Iniciativa de BIO-INICIATIVA 2007, que fue creado por un grupo de científicos independientes, de las industrias y los operadores de la telefonía móvil, y que pide a las autoridades públicas de cada país que revisen las normas de la exposición los campos electromagnéticos.

Ahora es al Gobierno a quien corresponde tomar la responsabilidad de establecer nuevas normas para proteger la salud de la población y así evitar que suceda una nueva catástrofe sanitaria.

Jean Desessard
Senador Paris

Contact : 01.42.34.34.43